

AUSSER KONKURRENZ spielte der FSC Philippsburg in der Neuenheimer Halle ein Testspiel, nachdem der eigentliche Gegner nicht gekommen war. Foto: vaf

FSC mit drittem Platz zufrieden

Heidelberg/Philippsburg (maw). Der letzte Spieltag fiel für die Futsalmannschaft des FSC Philippsburg aus. Die Spieler waren bereits in der Neuenheimer Uni-Sporthalle angekommen, als sie erfuhren, dass Gegner Amicitia Viernheim unentschuldigt nicht erschienen war. "Das war schon sehr ärgerlich, auch weil sich zwei Spieler von uns extra Urlaub genommen hatten", sagte Trainer Wolfgang Bubenitschek. Dass das letzte Saisonspiel der Derbystar-Futsal-Liga mit 5:0 für die Phi-

lippsburger gewertet wird, war nur ein schwacher Trost. Da insgesamt zwölf Spieler des FSC am Start waren, konnte man wenigstens ein internes Testspiel unter regulären Bedingungen bestreiten. In die Wertung ging dies aber natürlich nicht ein.

In der neu gegründeten Liga steht nach Abschluss nun ein dritter Platz von sieben Teams. "Wir haben uns gut geschlagen", bilanziert Bubenitschek. Da es erst im kommenden Winter wieder eine offizielle Spielrunde gibt, soll die Zeit bis dahin mit eigenen Turnieren in der Rheinsheimer Halle überbrückt werden. Das Erste hiervon ist bereits auf den 1. Juni angesetzt.